
         GABINETE VEREADORA PROFª LEILA FREIRE                  

 

Ao Exmo. Senhor RUI BEGOT 
Presidente da CMA 

Aos Exmos. Senhores Vereadores 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Visando a saúde e bem-estar da população e considerando que, como representantes do povo de Ananindeua e com dever de 
interceder junto ao gestor municipal, que é zeloso com as diversas necessidades dos munícipes e sabedor que os mesmo 

percorrem uma grande distância de suas residências até o ponto de ônibus e isso causa um grande descontentamento a 

inúmeros moradores da Guanabara, isto posto é que solicitamos um estudo técnico da Secretaria Municipal de Transporte e 
Transito – SEMUTRAN PARA QUE UMA LINHA DE ONIBUS ADENTRE NO BAIRRO DA GUANABARA, razão pela qual justificamos o 
presente requerimento. 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº ______/2024 

 

Requeiro na forma regimental após anuência do Douto e Soberano Plenário, que envie o teor de nossas reivindicações ao Exm°. 

Senhor Prefeito Dr. Daniel Barbosa Santos, para que solicite a Secretaria específica Um ESTUDO para verificar VIABILIDADE DE 

UMA LINHA DE ONIBUS QUE ADENTRE AO BAIRRO DA GUANABARA. 

 

 

 

 

Ananindeua, 20 de junho de 2024. 

 

 

 

 

 

 

VEREADORA PROFª LEILA FREIRE 

 
 

 


